

Les internes et le berger

Posté le Jeudi 29 Septembre 2011, Par [gscg](#) Catégorie [Internat](#)

Les internes du collège privé Saint-Jean BOSCO ont accueilli à Vielle-Soubiran Stéphane IRIBERRI avec son troupeau de brebis qui, après avoir passé l'été dans les montagnes d'Estaing, emprunte pour rentrer chez lui, à pied, les chemins tracés jusqu'en 1950 par les Cadets, bergers montagnards en charge du troupeau familial.

Après plusieurs mois d'estive, il descend en septembre-octobre vers la plaine, pour une longue transhumance hivernale ou transhumance béarnaise.

Les jeunes ont pu discuter un moment avec le berger, caresser ses brebis, danser et chanter au quartier de Lussolle avec le groupe musical l'Esquipatge de la Lutz.

« Après avoir visité un authentique camp de siège du XIIIe à Larressingle mercredi dernier, cette fois nos jeunes continuent de découvrir la richesse du patrimoine régional par le biais du programme annuel d'animation de l'internat. Certains internes viennent souvent de loin et beaucoup ont découvert que tous ces villages que le Berger et son troupeau de 340 brebis vont traverser pendant 3 semaines, en parcourant près de 340 kms, ont une histoire sur la route de ces transhumances qui furent une très importante réalité économique, sociale et culturelle pendant des siècles. L'internat ça sert aussi à cela » précise le directeur Aubert Cruchon.









Mots clés: [sortie](#) , [berger](#) , [transhumance](#) , [internat](#) , [internes](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)